

ボランティア・ロード活動／「ミナミクマさわやかロード」の皆さんによる国道美化活動

10月21日、「ミナミクマさわやかロード」の皆様が、国道の美化活動を行いました。
早朝6時、まだ薄暗いにもかかわらずたくさんの方が会社前に集合。56名が参加し、歩道清掃、植樹帯の除草、花壇へ花の植え付け等を行いました。
花壇へ植えた花は団体の皆さんが準備した「常緑キリン草」。これは屋上緑化にも使われているもので、二酸化炭素削減など環境にもやさしい花です。
来春には花も咲くそうですよ。今後の成長が楽しみですわね！！



活動写真 10月21日



常緑キリン草約900本を一斉に植えました



植樹帯除草



植えた後は水やり

↓来春予想↓



道路の側溝清掃も



☆☆『ミナミクマさわやかロード』からのコメント☆☆

今回、「常緑キリン草」を約900本準備し、花壇に植えました。この花は環境対策にも効果が高い上、管理に手間もかからない花です。道路に植える花として適していると考え、この度植えてみました。

私達はボランティアロードへは約5年前から会社で組織した団体として加入し、活動を行っています。活動は始業前に行いたいため、毎回朝6時すぎから活動するんですよ。最初はなかなか腰が重い雰囲気も正直ありましたが、ひとたびやってみれば団員みんな楽しそうに活動しているんですよ。

以前、団員にアンケートを取り、今後の活動について聞いた事があるんですよ。結果は、「ボランティアでの美化活動を続けたい」と回答した人が大多数だったんですよ。やっぱり道路の環境が良くなるのはとても嬉しいことですね。

今後もボランティアロード活動を続けていきたいですね！